

dans l'esprit eucharistique qui est le vrai esprit sacerdotal.

Dans quelques paroisses a été établie l'Archiconfrérie de l'Agrégation, avec son fonctionnement complet de l'Exposition mensuelle et de la Garde d'honneur ; et partout elle a eu le succès le plus consolant et fait le plus grand bien aux âmes.

Au centre de l'Œuvre, la communauté du T. S. Sacrement se développe merveilleusement. Au mois de mai, dans une nouvelle aile du bâtiment, s'ouvrait le Noviciat qui compte aujourd'hui plus de vingt novices. Aussi le nombreux personnel que contient la maison a permis de commencer régulièrement et définitivement l'adoration rigoureusement complète de nuit comme de jour : et ainsi a été inauguré, sur la terre du Nouveau Monde, à la gloire de Jésus-Hostie, *laus perennis* !

Mais le plus précieux encouragement qu'ait reçu notre Œuvre nous est venu de Rome, du Vicaire de Jésus-Christ lui-même. " Apprenant avec joie et consolation que la Confrérie établie par la Congrégation du T. S. Sacrement, dont le but principal est de répandre partout l'honneur et le culte de l'Auguste Sacrement par l'exposition et l'adoration perpétuelle, porte de jour en jour de nouveaux fruits et reçoit de nouveaux membres Sa Sainteté élève la dite Agrégation au titre d'Archiconfrérie ayant son siège à Rome, en l'Église St. André et St. Claude. Elle confirme de nouveau ses privilèges et indulgences et y ajoute celles *della Stazione del Santissimo Sacramento* qui sont si précieuses.

L'Association des Prêtres-Adorateurs continue à faire en Italie de sérieux progrès : ce qui a permis de réunir un nombreux et brillant Congrès dans la ville de Venise.

Un autre Congrès Eucharistique a tenu ses séances et opéré ses manifestations dans la ville même de Paray-le-Monial, le lieu privilégié que choisit Jésus-Christ pour révéler son divin Cœur ainsi que le besoin qui le tourmente : " J'ai soif d'être honoré des hommes dans le T. S. Sacrement."

Cette soif du Cœur de notre Dieu, la Congrégation a voulu travailler à l'apaiser en fondant un nouveau Cénacle eucharistique à Botzen, sur la limite de trois pays : l'Autriche, l'Italie et l'Allemagne. À l'occasion de la cérémonie de la première pierre, se sont manifestées de nombreuses et précieuses sympathies en faveur de l'Œuvre naissante.

Nos voisins des États-Unis ne sont pas moins fervents et zélés : un Congrès de plus de 200 Prêtres-Adorateurs s'est réuni au mois d'Août à Notre-Dame, Ind. — Néanmoins, nous avons vu avec regret le R. P. Bede Maler, O. S. B. laisser la